



Arlette Devismes née Condé

Mardi 29 mars notre maman est décédée. Comme vous le savez elle était atteinte depuis de nombreuses années de la maladie de Parkinson. Nous ne souhaitons ni fleurs ni couronnes. Si vous souhaitez faire un geste nous vous proposons de donner par l'intermédiaire de cette cagnotte à la fondation de France pour lutter contre la maladie de Parkinson et participer ainsi au financement de la recherche. Un grand merci d'avance. Christine. Alain. Sylvain. Lydie et Christophe

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/e6SuF4IY>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Lydie Dervin